

Pour diffusion immédiate
Le 10 mars 2016

Ouverture officielle de la résidence pour personnes âgées, rue Front

WHITEHORSE — La toute nouvelle résidence pour personnes âgées, construite par la Société d'habitation du Yukon, a officiellement ouvert ses portes aujourd'hui. Étaient présents à l'inauguration le premier ministre, M. Darrell Pasloski, le ministre responsable de la Société d'habitation du Yukon, M. Stacey Hassard, et la présidente du conseil d'administration de la Société d'habitation du Yukon, M^{me} Janet Moodie.

« Je suis fier de procéder à l'ouverture officielle d'une autre résidence pour personnes âgées, qui est à la fois moderne, accessible et abordable », a déclaré M. Pasloski. « En 2011, le gouvernement s'était engagé auprès des Yukonnais à offrir davantage de logements aux personnes âgées. Cette résidence est la troisième que nous avons inaugurée au cours des trois dernières années. »

Avec l'achèvement de la nouvelle résidence de la rue Front, qui compte 48 logements, ce sont maintenant 88 nouveaux logements abordables qui sont à disposition des personnes âgées autonomes, à Whitehorse et à Mayo, depuis 2014. L'édifice de 34 logements de la rue Alexander a été officiellement inauguré en novembre 2014, et une résidence de six logements a ouvert ses portes à Mayo en août 2015.

Les trois bâtiments ont été construits selon des normes éconergétiques élevées. Le chauffage électrique, les fenêtres à vitrage triple, les ventilateurs-récupérateurs de chaleur, les murs avec isolant R-40 et les plafonds avec isolant R-60 contribuent à réduire les émissions de gaz carbonique ainsi que les frais de chauffage.

Les trois complexes d'habitation ont été conçus en tenant compte des recommandations du comité consultatif sur l'accessibilité. Le comité est formé de représentants du Challenge-Disability Resource Group, du Yukon Council on Aging, d'organismes de personnes âgées, de locataires et de membres du personnel du gouvernement du Yukon. Le comité fournit des conseils relativement à la conception et à l'aménagement de nouveaux logements afin que les résidences comprennent certaines caractéristiques comme un accès facile et sans obstacle, des salles de bains accessibles en fauteuil roulant et des appareils électroménagers simples à utiliser.

« Nous sommes fiers d'offrir, par l'intermédiaire du programme de logement social de la Société d'habitation du Yukon, des logements de qualité aux personnes âgées autonomes qui ont un revenu faible ou fixe », a indiqué M. Hassard. « Nous avons reçu des commentaires très positifs de la part de résidents qui considèrent que leur qualité de vie s'est améliorée grâce à la conception, à l'emplacement et aux caractéristiques en matière d'accessibilité des nouveaux bâtiments. »

Dans chaque collectivité du territoire, la Société d'habitation offre des logements sociaux aux Yukonnais qui ont un revenu faible ou fixe. L'ajout des 48 logements de la résidence de la rue Front porte à 706 le nombre total de logements sociaux de la Société d'habitation du Yukon.

Un des objectifs principaux du conseil d'administration de la Société est d'accroître la disponibilité de logements abordables pour les personnes et les familles qui sont dans le besoin », a souligné M^{me} Moodie. « Je pense que nous faisons de réels progrès à cet égard. »

Pour en savoir plus : Visitez le site Web de la Société d'habitation du Yukon ou téléphonez au 867-667-5759.

-30-

Consulter le document d'information ci-dessous.

Renseignements :

Dan Macdonald
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
dan.macdonald@gov.yk.ca

Doug Caldwell
Communications
Société d'habitation du Yukon
867-667-5075
doug.caldwell@gov.yk.ca

Document d'information

Les fonds investis par le gouvernement du Yukon dans la résidence pour personnes âgées de la rue Front viennent contrebalancer les investissements en cours de la Société canadienne d'hypothèques et de logement (SCHL) – dont le montant s'élève à 7,875 millions de dollars – en vue de la réalisation de projets de logement abordables au Yukon. Ces projets s'inscrivent dans le cadre de l'Entente SCHL-Yukon concernant l'investissement dans le logement abordable (IDLA). La Société d'habitation du Yukon désire souligner les apports financiers importants de la SCHL à la réalisation de projets de logement abordable au Yukon dans le contexte de l'IDLA.

Communiqué numéro 16-075

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.